



## DR. MANUEL GALÁN GUTIÉRREZ

Médico Adjunto de la UGC de Dermatología.  
Hospital Universitario Reina Sofía. Córdoba.  
Responsable de la Unidad de Enfermedades  
Inflamatorias.

- Manuel Galán-Gutiérrez se licenció en Medicina por la Universidad de Córdoba en el año 2000, y alcanzó el título de Doctor en Medicina y Cirugía en la misma en el año 2007. Ha realizado diferentes títulos de experto: Experto Universitario en Dermatología Clínica, Quirúrgica y Oncológica, en 2015, Experto en Fotodermatología: Diagnóstico y Tratamiento, en 2019, Experto en Bases inmunológicas de las enfermedades inmunomediadas en el 2022, todos del Hospital Universitario Ramón y Cajal y de la Universidad de Alcalá; así como curso de Formación en Evaluación y Acceso a la Innovación Terapéutica para Dermatólogos, en el 2022 también por la Universidad de Alcalá.
- Desde el punto de vista de investigación, comenzó con una Beca de Investigación y Manejo de las terapias biológicas en psoriasis en la unidad de Hospital de Día, dependiente del Hospital Universitario Reina Sofía (2006-2010). Ha obtenido 4 premios de carácter nacional, ha publicado 102 trabajos científicos en revistas de reconocido prestigio, indexadas y con revisión por pares, ha presentado 136 comunicaciones en congresos nacionales y 3 en congresos internacionales, y ha impartido 128 ponencias en congresos regionales y nacionales de reconocido prestigio. Además, ha participado como Co-IP en 18 proyectos de I+D+i no competitivos con Administraciones o entidades Públicas o privadas, y en 5 como IP. Ha pertenecido al grupo de investigación “CTS405: Grupo Cooperativo de Investigación en Precáncer y Cáncer Oral” (06/07/2003 al 09/06/2014) y actualmente es miembro del grupo de investigación “CTS-1041: Nuevos métodos diagnósticos y terapéuticos en enfermedades inflamatorias inmunomediadas (NMDTECII)”
- Desde el punto de vista clínico, tras obtener el título de Facultativo Especialista de Área (FEA), y haber realizado su actividad asistencial en diversos centros públicos Córdoba y Jaén, en la actualidad es Jefe de Sección FEA Dermatología en el Hospital Universitario Reina Sofía, en Córdoba. Es miembro de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV)-1714 y del Grupo de Trabajo de Psoriasis, Grupo de Tricología y Onicología, así como del Grupo de Dermatología Pediátrica; y ha sido miembro del grupo de trabajo coordinado por la ACSA para la elaboración del patrón del mapa de competencias del Médico Especialista en Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología (Septiembre 2014-Enero 2015).

- Contribuyo a formación de estudiantes de Grado y postgrado, siendo profesor colaborador y tutor clínico de la asignatura de Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología, en el grado de Medicina, en la Universidad de Córdoba. También he sido profesor en la asignatura optativa de Dermatología Estética y Terapéutica. Desde el año 2016 soy tutor clínico de los estudiantes de Medicina. He sido tutor de los especialistas internos de la especialidad de Dermatología en formación, desde el año 2016 hasta Enero de 2023. Mi actividad científica se resumen en los principales indicadores de producción científica ya mencionados y contribuyo con asociaciones de pacientes y el sector privado en la divulgación del impacto de calidad de vida de las enfermedades inmunomediadas que es mi principal campo de investigación, junto a la dermatología pediátrica.